

Rescataron un caballo que cayó al canal Marginal



Ayer en horas de la mañana, un caballo cayó al canal Marginal en avenida Los Filtros cerca del cruce con Deán Funes. Gracias al trabajo de Bomberos en conjunto con Policía Rural e Irrigación, pudo ser rescatado con vida. Sobre el operativo llevado adelante, dio detalles a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael el subcomisario Mario Hassar, quien está a cargo de Policía Rural.

Al tener conocimiento de que el animal se encontraba en las aguas del canal, llegaron al lugar efectivos de Policía Rural, personal de Comisaría 38ª, de Bomberos y de Irrigación, acompañados por el jefe de la Departamental, comisario inspector Sánchez.

“Observamos en el cauce un animal equino, hembra, de corta edad, que se encontraba imposibilitado de salir de lugar”, dijo el subcomisario Hassar.

El caudal de agua al momento del rescate complicaba la situación, por lo que fue importante la participación del personal de Irrigación, que introdujo al animal en una desviación del Marginal. El hecho de que haya sido de corta edad, facilitó el rescate, pues era más liviano.

Luego de rescatarla, la potranca fue llevada al corral estatal ya que aún no se ha establecido si tenía propietario ni cuál es el lugar exacto en el que cayó al agua. “Cuando el dueño se entere de esto, tendrá que constituirse en el corral y presentar la documentación para poderlo retirar. Seguramente tiene propietario, no es salvaje, ya que es un animal manso. Lo que pasa es que al no conocer dónde ha caído tampoco podemos por el momento establecer quién es el propietario”, agregó.

El subcomisario recordó que no es la primera vez que se da un hecho como este, hace



algunos meses hubo que llevar adelante un procedimiento similar con un toro, lo cual fue más complejo debido al peso del mismo.